
会 議 録 

会議の名称 令和２年度 第２回桶川市いじめ防止連絡協議会 

開催日時 令和３年２月１２日（金） 

（開会）午後２時３０分・（閉会）午後３時００分 

開催場所 桶川市役所 会議室４０２ 

出席委員 1０名 

欠席委員 生涯学習文化財課長・保育課長・桶川市ＰＴＡ連合会長 

事務局職員 ２名 

議題 １ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 協議等 

（１） 桶川市のいじめに係る現状 

（２） いじめ防止への取組について（各課および関係機関より情報提供） 

（３） リーフレットについて 

（４） その他 

４ 閉会 

配付資料 次第 

いじめの認知について 

いじめのサイン発見シート 

桶川市のいじめに係る現状（児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に関する 

調査より） 

ネットトラブル注意報（第２号） 

いじめ防止に向けた啓発リーフレット（案） 

議事の内容 １ 開会 

 

２ 会長あいさつ 教育部長 

 

３ 協議等 

（１） いじめの認知について 

・事務局が資料に基づき説明した。 

 

会 長：事務局の説明に質問、意見はあるか。 

 

委 員：特になし 

（２）いじめ防止への取組について 

事務局：今年度認知したいじめについて、特にコロナウイルスによるいじめは見

られない。 

 



（３）リーフレットについて 

・事務局が資料に基づき説明した。 

 

委 員：相談を前面に出しているので、取組を掲載している課については、載せ

ないでよいのではないか。 

 

委 員：下記まで相談とあるので、連絡先もあったほうがよい。 

 

委 員：人権・男女共同参画課では人権相談も受けるので「人権相談」という表

記を入れたほうがよい。 

 

委 員：子ども未来課では、適時相談を受けているが、相談時間やどのような人

が相談を受けているか明記するとよい。 

 

会 長：学校支援課や教育センターについては、記載しないのか。 

 

事務局：検討する。 

 

会 長：特定のアプリの表記は変えた方が良い。 

 

会 長：配付時期は、いつを考えているか。 

 

事務局：前回提案してから、市内においては、SNS でのトラブルが多く発生して

いた現状や、委員からの意見を踏まえ、今回大きく修正をさせていただ

いた。再度確認、修正した上で、来年度には配付できるようにしたいと

考える。 

 

（４）その他 

会 長：全体を通して何かあるか。 

 

委 員：特になし 

 

６ 閉会 

                                以上 

 

 


